



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de la AME

Estimados socios:

Hemos comenzado un nuevo año con renovados bríos y grandes ilusiones tras haber cumplido, vosotros valoraréis si con acierto, los retos que nos propusimos en el último semestre del anterior.

Sin duda el acontecimiento más importante que tuvo que afrontar la AME fue la 8ª Conferencia de Aplicaciones Meteorológicas (ECAM), que junto con la 7ª Reunión Anual de la Sociedad Meteorológica Europea EMS se celebró, como recordaréis, a primeros de octubre en EL Escorial. Por nuestra parte, consideramos que fue un éxito tanto de participación como por la calidad y el número de los trabajos presentados que fueron en total 526, de los cuales 136 fueron de autores españoles, dentro de lo cinco de los bloques temático en que se dividió la Conferencia, en la que también hubo una sección especial en la que se trataron temas institucionales con debates sobre las futuras estrategias en el campo de la meteorología. Asimismo, estamos convencidos de que los numerosos participantes venidos de los cinco continentes se fueron plenamente satisfechos, por lo que podemos decir que la AME recibió un importante espaldarazo internacional.

Dentro de las próximas actividades, sin duda, la de mayor interés la ocupa las XXX Jornadas Científicas de la AME - IX Encuentro Hispano-Luso de Meteorología - XII COngreso Latinoamericano e Ibérico de Meteorología, que, definitivamente, se celebrarán en Zaragoza a primeros de mayo como podéis ver en las páginas interiores del boletín. Aunque dada la dificultad de encontrar alojamiento para esas fechas se habían trasladado a Teruel, una vez que, tras numerosas gestiones resolvimos el problema, decidimos volver a la idea inicial que era la que por unanimidad se había acordado en la Junta al ser Zaragoza la capital que acogerá la Expo 2008 y haber elegido el lema de las jornadas en función, precisamente, al que versará este evento. Espero que seáis muchos los que os animéis a presentar trabajos y que la participación sea masiva, con la confianza de que serán unos días de gran interés científico y de confraternización entre nosotros y nuestros colegas portugueses y latinoamericanos.

Desde aquí quiero expresar mi profundo agradecimiento a IBERCAJA y muy especialmente a su Presidente y a su Director General que tan amablemente nos recibieron inmediatamente de solicitarles una entrevista y nos concedieron el local donde se celebrarán las conferencias así como un sustancioso apoyo económico que nos ayudará a sufragar los gastos.

Otro acontecimiento de gran importancia que tenemos en avanzado proyecto (aun no lo podemos dar por cerrado pero tenemos fundadas esperanzas de que puede salir adelante) es la celebración de un curso de verano en la Universidad Menéndez Pelayo de Santander (UIMP), la más prestigiosa y antigua de todas las que celebran este tipo de cursos, con el lema "Fenómenos meteorológicos adversos: hoy y mañana", conjuntamente con el INM y patrocinado por la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes de la Comunidad de Cantabria. En breves días tendremos la respuesta definitiva y os la comunicaremos.

Recibid un cordial saludo